



# COOPERACIÓN INTERNACIONAL

## BOLÍVAR COMPETITIVO Y CON OPORTUNIDADES PARA TODOS

La Gobernación de Bolívar promueve el desarrollo económico y social del departamento a través de la promoción y gestión de oportunidades de inversión extranjera.

Buscamos alianzas estratégicas con organizaciones internacionales, instituciones y países hermanos para impulsar acciones enfocadas en el cumplimiento de los cinco ejes de nuestro programa de Gobierno que trazan el camino para la construcción del Bolívar Primero



## Instituciones de Apoyo

Trabajamos conjuntamente con distintas organizaciones e instituciones públicas para unir esfuerzos y contribuir al desarrollo sostenible y al posicionamiento de Bolívar en la región. Estas son algunas instituciones con las cuales hemos suscrito convenio y alianzas:



La Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia es la organización que guía la cooperación internacional de Colombia. La propuesta de valor de la Agencia es aumentar el beneficio que obtiene la sociedad colombiana e internacional de la cooperación en función del desarrollo de acuerdo a las prioridades del país.



La Agencia para el Desarrollo Internacional, USAID, del gobierno de los Estados Unidos apoya los esfuerzos de los colombianos para superar el conflicto y establecer las condiciones para una paz sostenible. Colombia tiene una de las economías más inequitativas, lo cual es, simultáneamente, un factor que ha contribuido a prolongar el conflicto y una condición que ha sido exacerbada por el conflicto. Por eso, USAID apoya al gobierno de Colombia y a la sociedad civil en la implementación de estrategias sociales y económicas que promuevan una sociedad más inclusiva y equitativa.



La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo es una entidad de derecho público adscrita al Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España, a través de la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica, SECIPI; la cual estableció el Marco de Asociación País Colombia - España 2015-2019 (MAP) como estrategia compartida por ambos países hacia objetivos y visiones comunes de desarrollo humano, reducción de desigualdades y construcción de paz.



La Agencia de Cooperación Internacional de Corea, KOICA, es una agencia gubernamental encargada de implementar y gestionar la cooperación financiera no reembolsable del gobierno coreano para los países socios.



Invest in Cartagena y Bolívar es la agencia de promoción de inversiones de la ciudad y el departamento; una alianza público-privada cuyo objetivo es promover la inversión nacional y extranjera para contribuir a la generación de desarrollo económico y social.

# Bolívar hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible

En el 2015, los Estados Miembros de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), incluyendo Colombia, definieron la nueva Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible que contempla 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible con el fin de erradicar la pobreza, proteger el planeta y garantizar que todas las personas gocen de paz y prosperidad durante los próximos 15 años.

Desde la Gobernación de Bolívar ratificamos nuestro compromiso con este acuerdo internacional y focalizamos nuestros programas y proyectos de cooperación internacional, atendiendo los objetivos de política exterior y el Plan Nacional de Desarrollo.

